

En la industria de la salmonicultura

Impulsan la representación y colaboración femenina

Representar al rubro femenino en una industria donde Chile es el segundo productor mundial, es el principal propósito de la Red de Mujeres Salmoneras (RedMusa), creada en julio de 2023 para ayudar a impulsar cambios positivos en la salmonicultura mediante la colaboración mutua.

A casi un año y medio de su nacimiento, RedMusa cuenta con una directiva y 35 miembros presentes desde el Biobío hasta

Magallanes, abarcando comunas como Talcahuano, Calbuco, Puerto Montt, Castro, Quellón y Puerto Natales.

Además, se ha convertido en referente para el crecimiento personal y profesional de las mujeres del sector gracias a una serie de actividades que incluyen capacitaciones, acciones colectivas y variadas instancias que tienen como gran objetivo fortalecer las redes de apoyo.



Desde su nacimiento, busca visibilizar el rol de las mujeres en el sector.

La presidenta del sindicato n°3 y representante de RedMusa, Miriam Chávez, explicó que la idea es destacar la voz femenina en el rubro de la salmonicultura y especialmente en el sector sindical, que por años ha estado representado mayoritariamente por hombres.

“Somos una red de mujeres de la industria del salmón del sur de Chile que queremos ser reconocidas visibilizando el rol que desempeñamos en el crecimiento que ha tenido la salmonicultura en los últimos años”, comentó, agregando que “las mujeres tenemos habilidades únicas como la capacidad de diálogo, negociación, movilización, las que sin duda significan un aporte para la gestión”.